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検索今井りか後援会

 今回の６⽉定例会において、議会広報委員会が発⾜
し、私が委員⻑に選任されました。
 議会広報委員会は、３ヶ⽉に１回発⾏されている
｢かしはら市議会のいま｣という議会だよりの編集を担
当する委員会です。他の⾃治体では議員が編集に携わ
っていることが多いのですが、橿原市においては、議
会事務局の⽅が編集されていました。まずは表紙と特
集ページの編集に関わることからのスタートですが、
少しずつ編集箇所を委員会で担当したいと考えていま
す！皆さんからの｢こういうことを取り上げて
みたらどうか｣等のアイデアが
ございましたら、お声を
お聞かせ下さい＾＾

議会広報委員会�

 議会改⾰特別委員会では、開かれた議会を⽬指す
と共に、議会機能を⾒直すことや、議会を活性化さ
せるためにどうするかを議論をする委員会です。今
回、私は「⼦どもを議会につれてくること」につい
て、取り上げてほしい旨をお伝えしました。
 今後、出産を控えている⽅またはそのご家族が議
員になられることも⼗分に考えられます。橿原市議
会では産休も育休も認められていますが、⼀⽅で議
員は市⺠の皆様に選ばれ、皆様の声を市政に届ける
という仕事があります。今後、任期中に妊娠・出産
される議員も活動しやすくなるよう、少しずつ環境
を整備していきたいと考えます。今後どういった⽀
援が出来るのか、丁寧に議論を進めてまいります。

議会改⾰特別委員会

６⽉定例会で補正予算が成⽴しました。その内容をいくつかお知らせします。

●英検(実⽤英語技能検定)の補助の開始
→市内の中学３年⽣の保護者の⽅へ、９⽉頃を予定として英検３級以上の受験費⽤が補助されます。
(補助額は級にかかわらず１年度につき１回５０００円です。)
また、受験会場は、通常の英検受験会場に加え、万葉ホール等も予定されていると答弁がありました。

●旧・中央公⺠館の解体費⽤など
→中央体育館と⼀体となっている旧中央公⺠館が解体されることとなりました。令和６∼７年度の２カ
年で約４億５千万円をかけて実施されます。それと併せて、体育館の受付事務所やトイレを建設する費
⽤として約７５００万円が計上されています。体育館を利⽤する⽅のために必要とのことですが、⼤き
な⾦額を投⼊する事業ですので、有効に活⽤して頂きたいと存じます。

ごあいさつ

�

６⽉定例会の補正予算

 今年は晴れの暑い⽇が多かったですが、⼩学校でプール授業がコロナ前のように複数回実施され、⼦
どもたちが⽔に触れる機会が多かったことは良かったと思います。
 ⼀⽅で、例年より早い時期から暑くなったことから、冷房設備の使⽤時期が例年より早かったのでは
ないでしょうか。電気代⾼騰の影響でエアコンをつけるのもためらわれますが、お体のためにも適切な
環境でお過ごし頂けたらと存じます。
 また、橿原市で熱中症特別警戒アラートが発表された場合��������������������������������������   が
開放されています。⺠間施設ではイオンモール橿原、公共施設は万葉ホールや橿原運動公園の
クラブハウス等が指定されています。詳しくは市のHPをご覧下さい。
クーリングシェルターを利⽤したり、熱中症対策をしながらこの夏を乗り切りましょう！！

『クーリングシェルター』
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今井：能登半島地震では、⽔道
の復旧に時間がかかったが、橿
原市で⼤地震が発⽣した場合の
対策は？
市：橿原市上下⽔道部協働組合
と災害協定を締結している。市
内で災害対応が困難な場合は、
⽇本⽔道協会から要請を受けた
県外の⽔道事業者を受け⼊れる
こととなる。その際、宿舎や駐
⾞場といった受援体制を整える
必要がある。各家庭の復旧が早
急に出来ない場合は、仮設の応
急給⽔栓を設けるなど臨機応変
な対応を⾏う。

て若年世代へのDV防⽌予防教育
をどのように考えているか。
市：橿原⾼校にて、デートDV防
⽌の出前講座を開催し、令和５年
度においては畝傍中学校の２，３
年⽣を対象にデートDV防⽌出前
講座を⾏った。
今井：困難な状態に置かれた⼥性
の相談窓⼝である⼥性相談⽀援セ
ンターは、現在、奈良県北部の奈
良市にしかないが、橿原市から向
かうと⽚道３０分から１時間程度
かかり、県南部の他市町村では、
より多くの時間を必要とするた

県域⽔道⼀体化について

困難な問題を抱える⼥性への⽀援について

インスタライブやってみた！インスタライブやってみた！

今井りか今井りか 後援会後援会
今井りかの活動を⽀えてくださる⽅を募集しています。
次のようなことを⼿伝って頂ける⽅、ぜひご連絡ください。
・「いまいだより」を配って頂ける⽅
・過去の「いまいだより」を読んでみたい⽅
・宛名書き等のお⼿伝い など
Mail�:�rika.imai0411@gmail.com��/��TEL��:�080-8305-4364

�井のSNS⼀�
です。 
フォローお願いし
ます��

５⽉３０⽇と６⽉２７⽇に
インスタライブをやってみました！
内容については私のInstagramのアカウントの
リールに残しています。
第１回⽬ 今井りかってどんな⼈？
第２回⽬ 議員のお仕事∼定例会ってなに？∼
今後も⽉に１回程度で⾏っていけたらいいなと
思っています。ぜひご覧下さい！

今井：能登半島地震では県営⽔道
エリアは復旧が遅いとの報道もあ
った。橿原市に⾃前の浄⽔場はな
いが、⼤地震に対しどう備えてい
るか。
市：橿原市が最も被害を受けるの
は、奈良盆地東縁断層帯地震と想
定している。橿原市が⽔道⽔を受
⽔している御所浄⽔場は耐震化さ
れており、地震の影響はないと想
定される。また、災害時には約７
４００トンの⽔(約８０万⼈分)が
確保される⾒込み。地震発⽣から
３⽇程度で全国から応援があると
想定している。

今井：県が公開している資料では
⽤⽔供給単価は１３６円/㎥となっ
ているが、橿原市が単独で経営を
続けた場合はどのような影響があ
るのか。
市：橿原市は通常１３０円/㎥、⼀
定⽔量を超えた場合９０円/㎥の単
価を⽤いて県営⽔道を購⼊してい
る。シミュレーション上では１㎥
あたりの単価を⽐較すると橿原市
単独で⽔道事業を継続すると約３
００円、⼀体化(企業団に参加)す
ると約２８８円となり橿原市にと
って料⾦メリットがあると考えて
いる。

今井：｢困難な問題を抱える⼥性
への⽀援に関する法律｣が施⾏さ
れたが、橿原市はどのような取
り組みを⾏っているか。
市：第１∼４⽔曜⽇に⼥性相談
員による電話相談を⾏い、第１
⼟曜⽇及び第２・３・４⽔曜⽇
に⼥性相談員による⾯接相談
や、⼥性の再就職準備相談を⾏
っている。
今井：法律やルールが整備され
たら、時期に状況が改善するわ
けではなく、当事者への教育や
啓発が不可⽋であるが、市とし

め、中地域地域に⼥性相談⽀援セ
ンターを誘致する必要があると考
えるが市の考えは。
市⻑：中南和にも⼥性相談⽀援セ
ンターは必要と考えるが、橿原市
単独で⾏うのではなく、県全体の
問題として捉える必要がある。県
への要望の機会を活かして働きか
けていきたい。困難な問題を抱え
る⼥性の⽀援が出来るよう、引き
続き県や他市町村との連携体制構
築に努めてまいりたい。

動画はこちら→


